
令和元年度  第２回理事会  開催報告  

 

 

日  時  ： ９月２日 (月 ) 午後１時半  

～ ３日 (火 ) 午前１０時  
 

会  場  ： アルソア(株 )本社･会議室  

(山梨県北杜市小淵沢町 ) 
 

次  第  ： アルソア(株 )・社長  

歓迎のあいさつ 

中谷  理事長  開会あいさつ 

【報告事項】 

 ①審査員制度の見直しについて 

 ②広報渉外部からの報告事項  

 ③令和元年度  海外研修について 

   １２月７日・８日：台湾彰化縣を訪問  

 ④五段位認定会・本審査会の実施について 

   １０月１２日･１３日：兵庫県神戸市  シーパル須磨にて 

 ⑤第９回全国高校生そば打ち選手権大会の開催結果報告  

   ８月２６日 (月 ) 東京都立産業貿易センターにて 

             参加校・３６校、１８１名  

 ⑥高段位認定会受験希望者に対する研修会の実施報告  

 ⑦東日本支部の改編とその後の方針について 

 ⑧入・退会の報告について 

 ⑨全国審査員研修会開催報告  

1) ６月１６日 (日 )：全麺協研修センターにて 

2) ６月２９日 (土 )：全麺協研修センターにて 

 ⑩指定指導員研修会開催報告  

   ７月１３日（土）：全麺協研修センターにて 

【提案議題】 

 ①そば打ち段位認定制度の頭に「そば道」を付ける事について  

 ②令和２年度全麺協基本理念の見直しと組織改編について  

 ③全麺協正会員団体の実態調査の実施について  

 ④「六段位認定会」の開催について 

 ⑤そば打ち段位認定制度審査基準規程の一部改正について  

 ⑥全麺協顧問および参与の委嘱について 

 ⑦第３回理事会の日程について(テレビ会議にて開催 ) 

【研修】(９月３日 ) 

 「テレビ会議システム」についての説明  

  講師･(株 )大塚商会  テクニカルエンジニア 正寶さくら 氏  
 

 開催概要  ： 

   理事会では以前から『支部との連携を図るためにも、東京以外の場所で理事会を開く

べき…』との提案がありました。今回は初めて東京を出て、山梨県北杜市小淵沢町にある

アルソア(株 )本社の会議室で理事会を開催しました。アルソア(株 )は「自然との調和」を経

営理念とする化粧品の会社で、山梨県北杜市小淵沢町に本社があります。赤羽中日本

支部長のお世話によって、アルソア(株 )本社の会議室をお借りする運びとなりました。 

自然環境に調和した社屋での会議はとても新鮮で、「報告事項」「議題審議」はスムーズ

に協議が進み、時間をかけた活発な議論を交わすことが出来ました。  

理事長あいさつ 



 

    ９月３日 (火 )に「テレビ会議システム」の説明を受けるため、理事全員は宿泊して夜が更

けるまで交流と懇親を図りました。翌朝の午前７時に宿舎を出発して、「身曾岐神社」に参

拝して全麺協の発展を祈願しました。身曾岐神社は『きれいな心と体になってこそ願いは

叶う』と、みそぎが大切さを伝える神社です。 

   「テレビ会議システム」については、(株 )大塚商会の担当者がパワーポイントを使って説明

を行いました。全麺協は全国組織のため緊密な情報共有が不可欠ですが、一堂に集るた

めには旅費と移動時間がネックになります。これを補うのが「テレビ会議」で、会議参加者

の映像は同時に２５名を表示可能ですが、音声のみだと最大２００台のパソコンが参加可

能です。１２月１２日 (木 )に開催される「第３回理事会」は、この「テレビ会議システム」を使

用して開催される予定です。                     (報告 :広報渉外部  谷端 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「身曾岐神社」参拝  ｢テレビ会議｣研修  

アルソア(株 )本社  

理事会での審議  

社屋の見学  

社長から歓迎あいさつ 

感謝状の贈呈  


